

3月26日(木)

卒園おめでとう！

町内各保育園で卒園式が行われ、364名の年長園児が卒園しました。生路保育園では、年長園児46名が参加し、園長先生から卒園証書を受け取り、その後保護者に手渡しました。会場には、年少・中園児がお祝いのために作った飾りや、年長園児が作った作品などがたくさん飾られていました。



← NOW HIGASHIURA

最近、こんなことがありました

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは
最新トピックスを公開中！

問い合わせ 広報情報課 内線288

3月24日(火)

災害備蓄品2品目が寄贈されました

JA あいち知多20周年記念事業寄贈品贈呈式が行われました。寄贈されたのは、長期保存ができる「農協の飲めるごはん」と保温・遮熱の使い分けができる「ハイブリットシート」の2品目です。東浦地域担当理事代表の鈴木さんは『「飲めるごはん」は、火を使うことなく手軽に飲食ができるので、赤ちゃんから高齢者まで、年齢に関係なく非常食として使ってほしい』と話してくれました。



編集後記

広報担当になってあっという間に1年。1年前、初めて広報紙の作成に携わったのがこの4月15日号でした。配属された中で、最終校正に参加したのを鮮明に覚えています。たくさんの方が携わり、さまざまな工程を経て発行されているのを知り、雑誌などの印刷物を見る視点が「広報紙で使ったらよさそう」に変わりました。若干の職業病ですね(笑)(H)

スーパーキッズ

八重樫 丈くん(0歳) 写真中央
八重樫 花ちゃん(5歳) 写真右
八重樫 杏ちゃん(3歳) 写真左
食べてる時と寝てる時以外常にうるさいですが、3人元気で宜しい！これからもたくましく大きくなってねー！



メールで簡単応募！
町ホームページ
「広報ひがしうらスーパーキッズ募集」から応募できます。

